

Fusion der Gemeinden Ilsede und Lahstedt! - Wohin führt unser Weg?

Die erste von vier Verhandlungsrunden, über die Fusion der Gemeinden Ilsede und Lahstedt, wurde rel. ergebnisoffen geführt. Durch Informationsveranstaltungen wollen deren Initiatoren und Befürworter nun die Bürger in diese Fusion "mitnehmen".

Diesen Freitag findet der letzte von 4 Informationsabenden in Adenstedt statt, und zwar am 14.3. um 19.00 Uhr im Waldgasthof Odinhain.

Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit, beide Gemeinde-Bürgermeister über die Folgen und Auswirkungen für unseren Ort kritisch zu hinterfragen.

Wir Adenstedter haben seit jeher durch ein besonderes Zusammengehörigkeitsgefühl unser eigenes Selbstbewußtsein. Natürlich gibt es in einer Gemeinschaft überden Weg unterschiedlichen Meinungen, die auch respekt verdienen, nur das Ziel sollte uns einen.

Spüren wir am äußeren Rand einer Großgemeinde, mit ca. 22.000 Einwohnern eine Verbesserung unserer Infrastruktur und Lebensqualität? Werden uns "blühende Landschaften" versprochen, oder werden wir von den gleichen Entwicklungen überrollt, die letztendlich nach 40 Jahren den Niedergang Lahstedts zur Folge hatten?

Die Verantwortlichen werden sich mit ihren Argumenten gehörig ins Zeug legen müssen, um uns Adenstedter zu überzeugen, sich mit ihren Zielen zu identifizieren, mit 1/11-tel in einer Großgemeinde aufzugehen, und uns dahin "mitzunehmen".

*Jürgen Schoke Ortsbürgermeister*